

Resumen debate y video

La clase comenzó con un video sobre el tema del contexto social y como este impacta en el desarrollo del niño.

Se nos presentan conceptos básicos como es el contexto social y la influencia que básicamente es que lo que nos define o tiene que ver con nuestra persona es la familia, la ciudad donde vivimos, amistades y como se mueve en un círculo de relación. Mientras que la influencia es ejercer poder sobre alguien o de un grupo. Existen factores que influyen en el desarrollo social y emocional y se mencionan los siguientes:

Factores biológicos donde se hace referencia al sistema cognitivo que se encarga de la recopilación, envío y procedimiento de la información.

Factores ambientales que hace referencia al entorno donde se debe tomar en cuenta la estimulación, la afectividad y normas de crianza.

Factores culturales y socioeconómicos que es el desarrollo de cada niño que está influenciado por el entorno social al que pertenece y la cultura de su familia, valores sociales, religiosos, etc.

Además de que la influencia de la sociedad influye al desarrollo de la inteligencia, la afectividad, el comportamiento y en general la formación de la personalidad.

La escuela toma un papel importante como motor social ya que la meta de la educación es el desarrollo equilibrado de las capacidades físicas, afectivas, intelectuales y sociales del niño; en la escuela no solo se aprenden las materias básicas como español, matemáticas y ciencias también los niños al estar en un grupo irán saliendo de su universo familiar y aprenderán a vivir.

Con todo esto en mente se dividió el grupo en dos partes para un debate una parte era la clase privilegiada pero con familia ausente y la otra era la clase baja pero con familia presente, se hicieron preguntas por parte de la maestra que cumplía el papel de mediador donde se expusieron y se discutieron los puntos sobre si el entorno tenía que ver con la escolaridad, personalidad y el trabajo de personas con esas diferencias de clases y de situaciones emocionales. También se mencionó el uso de las tecnologías y se discutió si estaba bien o mal su uso y como esto tenía que ver con el desarrollo de las personas.